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だより市議会
べっぷ

鶴見岳山頂からの日の出

　
皆
様
方
に
お
か
れ
ま
し
て
は
輝
か
し
い
新
年
を
お
迎
え
の

こ
と
と
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　
昨
年
の
五
月
八
日
か
ら
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
が

二
類
相
当
か
ら
五
類
に
移
行
し
、
私
た
ち
の
生
活
も
以
前
の

状
態
に
戻
る
大
き
な
節
目
と
な
り
ま
し
た
。
別
府
市
へ
の
観

光
客
数
も
コ
ロ
ナ
禍
前
の
状
態
に
戻
り
つ
つ
あ
り
、
観
光
を

生
業
と
し
て
い
る
多
く
の
市
民
の
皆
様
に
と
っ
て
は
、
昨
年

は
節
目
の
一
年
だ
っ
た
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
別
府
市

は
、
今
年
の
四
月
一
日
で
市
制
施
行
百
周
年
を
迎
え
ま
す
。

こ
れ
ま
で
別
府
市
を
作
り
上
げ
て
く
れ
た
皆
様
に
感
謝
し
な

が
ら
、
こ
れ
か
ら
の
新
し
い
百
年
の
ス
タ
ー
ト
と
な
る
記
念

す
べ
き
年
に
し
ま
し
ょ
う
。
今
年
は
辰
年
、
今
年
こ
そ
は
昇
龍

の
如
く
、
観
光
都
市
別
府
の
飛
躍
の
年
と
し
た
い
も
の
で
す
。

　
さ
て
、
昨
年
四
月
の
市
議
会
議
員
選
挙
で
は
、
新
人
七
人

を
含
む
二
十
五
人
の
議
員
が
選
出
さ
れ
ま
し
た
。
新
た
な
四

年
間
の
長
野
市
政
の
推
進
役
、
そ
し
て
監
視
役
と
し
て
、
市

民
の
皆
様
の
期
待
に
応
え
る
べ
く
議
員
全
員
で
努
力
し
て
ま

い
る
所
存
で
す
。
本
年
も
市
議
会
に
対
し
ま
し
て
、
様
々
な

ご
意
見
を
い
た
だ
き
ま
す
よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　
本
年
が
、
市
民
の
皆
様
に
と
っ
て
幸
せ
な
一
年
と
な
り
ま

す
よ
う
ご
祈
念
し
、
年
頭
の
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。
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加藤　信康
別府市議会議長

明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。



　

　明けましておめでとうございます。
　皆様方におかれましては、健やかに新年を迎え
られたこととお慶び申し上げます。
　昨年の４月の改選後、保守系の８人の議員で結
成した会派です。市民の声を聞きながら、市民に
寄り添ったわかりやすい政治を基本姿勢として、
８人それぞれの個性を活かし、お互いに切磋琢磨
しながら、コミュニケーションを図り、市政発展
に全力を尽くしたいと思っています。行政に対し
ては、常に緊張感をもって、公明正大に是々非々
で対応してまいります。
　別府市もコロナの影響から脱し、観光客も徐々
に回復傾向にあります。しかしながら、物価高騰
等により、相変わらずの厳しい状況が続いていま
す。行政もプレミアム商品券を発行する等の経済
対策はとっていますが、まだまだ十分とは言えま
せん。加えて、新図書館建設などの大きな課題を
抱えています。私たちも行政と協力しながら、市
民生活の向上に全力を尽くす所存です。これから
も、御支援、御協力をお願いします。
　この一年が皆様にとりまして平穏な年になりま
すように心から祈念いたします。

　明けましておめでとうございます。
　市民の皆様が健やかに新年を迎えられたことと
心よりお慶びを申し上げます。また、平素より公
明党に対し、ご理解とご協力を賜り心から御礼を
申し上げます。
　私どもは昨年の統一地方選挙において２名の新
旧交代を果たしました。その中で別府市議会公明
党初の女性議員が誕生し、新たなスタートを切ら
せていただきました。
　昨年は新型コロナウイルスが５類に移行したこ
とで、市内それぞれの地域で活発に行事が開催さ
れ、以前の活気が戻ってまいりました。しかしな
がら、昨今の物価高騰は、皆様の生活に多大な影
響を及ぼしています。公明党といたしましても国
民生活を守る対策に全力で取り組んでいるところ
であります。今後も生活者目線で市民に寄り添
い、小さな声に耳を傾け、形にし、「大衆ととも
に」との立党精神を忘れず、市民皆様のお役に立
ってまいる決意です。

　結びになりますが、本年が皆様にとって、素晴
らしい幸多き一年となりますよう心よりご祈念申
し上げます。

　明けましておめでとうございます。
　皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎え
のこととお慶び申し上げます。また、日頃からご
支援・ご協力をいただいていることに対し心より
感謝申し上げます。
　昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感
染症も５類に移行され、日本経済は移動の自粛が
緩和され、コロナ禍前の標準に戻りつつあります
が、急激な物価上昇や観光産業の人手不足は、市
民生活や観光産業に大きな影響を与え、国際情勢
は、ロシアによるウクライナ軍事侵攻やイスラエ
ルによるガザへの軍事侵攻により、尊い市民の命
が奪われている状況です。今年こそは国民、市民
が安心して日常生活が送ることのできる１年にな
ることを願う次第です。
　さて、別府市は今年、市制施行100周年を迎え
ます。次の100年に向け、市民の幸せと市民福祉
の向上、市内経済のさらなる進展を目指して、議
会活動を進めてまいる所存です。今後とも叱咤激
励をいただきますようお願いいたします。

　昨年は、参議院議員選挙をはじめ、統一地方選
挙はご支援を賜り誠にありがとうございました。
　さて、コロナ５類分類後、別府市として今後の
経済活性化は喫緊の課題であります。さっそく昨
年末「べっぷ実りのエール券」の発行等、経済対
策を実施。インバウンドをはじめ、観光客も従前
に戻りつつあります。温泉を活かした健康寿命の
延伸・癒し等ウェルネスツーリズムを世界にアピ
ールし、魅力ある別府市の構築と活性化。少子
化、子どもの貧困・ヤングケアラ―対策等々、課
題は山積しておりますが、行財政改革を徹底し、
別府市のさらなる発展を図り、安全・安心「明る
く住みよいまち」を目指し活動してまいります。
　倍旧のご指導ご鞭撻をお願い申し上げ、本年一
年の皆様方のご多幸とご健康をお祈り申し上げま
す。

　あけましておめでとうございます。
　市民の皆様には、健やかに新年をお迎えのこと
とお慶び申し上げます。
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　昨年の統一地方選挙では、市民の皆様の温かい
ご支援をいただき、初当選させていただきました
ことに感謝と御礼申し上げます。
　また、コロナも５類へと移行し、活動制限も緩
和され行事等も元の姿へと戻りつつありますが、
物価高騰対策、子育て支援、交通機関の運転手不
足等、未だ多くの課題を抱えています。
　今年は、市制100周年を迎えます。次なる100
年へ向け、市民の皆様が幸せを実感できるまちづ
くりへ全力で取り組む決意です。
　結びに、本年が皆様にとりまして、より良い年
となりますことを祈念申し上げ、新年のご挨拶と
させていただきます。

　初春のお慶びを申し上げます。
　今年も障がい者・子ども・高齢者が住みやすい
まちづくりに全力で取り組みます。障がいの有無
に関係なく使える子ども公園の新設。段差・傾斜
の少ない戸建住宅や共同住宅・道路や公園を推進
します。すでに議員定数削減要求書を議長に提出
しています。従って議会自ら削減することを期待
しますが、削減しなければ皆さんと定数削減に取
り組みます。

　明けましておめでとうございます。
　皆様が健やかに新年を迎えられたことと心より
お喜び申し上げます。
　市制100周年にあたり、別府市の国際化の実
現、観光業の再生や人口減少に歯止めをかけ別府
の経済を元気にする取り組み、若者世代から先輩
世代まで共に暮らしやすいまちづくりに向けて、
より一層精進してまいります。今後ともご支援ご
指導よろしくお願い申し上げます。
　結びに、皆様のご健勝ご多幸をお祈り申し上げ
ます。
　

　あけましておめでとうございます。日頃から議
員活動に対しご協力、ご支援ありがとうございま
す。
　市制100周年の本年はより一層、市民の皆様の
心と体の健康のために、医療分野、子育て支援へ
の問題提起、学校給食費の全額無償化、国民健康
保険税、介護保険料の負担軽減に努めます。

　身近な問題を見過ごさず声を上げ、市の中でし
っかり議論ができるそんな議会を目指し、一議員
として研鑽を積んでまいります。

　あけましておめでとうございます。
 日頃からのご支援、ご協力に心から感謝申し上げ
ます。
 昨年の統一地方選挙にて、皆さまのご支援をいた
だき議席を得ることができました。今任期は、市
民福祉向上のために１日も無駄にすることなく、
全身全霊で取り組んでまいります。
 結びに本年が皆様にとって素晴らしい１年となる
ことを心からご祈念申し上げます。

　明けましておめでとうございます。
　皆様におかれましては、穏やかな新春を迎えら
れたことと心よりお慶び申し上げます。
　昨年を振り返りますと、４月の統一地方選挙で
当選させていただきました。市民の皆さんの声を
拾い、市民が活躍できる環境をどうやって作るの
か、そのために政治はどのような役割を果たすべ
きかを考え、判断をしてまいりました。誰もが夢
を持てる社会の実現に向け、市民目線で、行政の
課題解決に精進してまいります。

　謹んで新春をお慶び申し上げます。旧年中は大
変お世話になりました。
　本年は市制施行100周年の記念すべき年となり
ます。紡がれてきたものを皆様と噛みしめ感謝と
お祝いの気持ちを共有していきたいと思っており
ます。と同時に、次の100年に向けての１年目の
年でもあります。今を生きる私たちが先代から継
承してきたものにより磨きをかけて、次世代へと
繋いでいくために活動する所存ですので本年もよ
ろしくお願いいたします。

行財政改革クラブ
泉　　武弘

子ども公園と議員削減を

創る未来の会
中村　　悟

希望溢れる次の100年へ

日本維新の会
石田　　強

維新らしく、自分らしく

有志の会
塩手　悠太

次の100年に向けての１年目！

新たな別府を創る会
森　　大輔

新たな別府の創生のために

日本共産党
美馬　恭子

子育てしやすく暮らしやすい別府に
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日名子敦子阿部　真一安部　一郎小野　正明

吉冨英三郎松川　章三松川　峰生山本　一成 重松　康宏小野　佳子穴井　宏二市原　隆生

三重　忠昭加藤　信康森山　義治

美馬　恭子森　　大輔泉　　武弘 塩手　悠太石田　　強中村　　悟

小野　和美森　　裕二黒木愛一郎野口　哲男

　
政
治
家
は
、
選
挙
区
内
の
人
に
対

し
、
答
礼
の
た
め
の
自
筆
に
よ
る
も

の
を
除
き
、
年
賀
状
な
ど
の
時
候
の

あ
い
さ
つ
状
（
電
報
な
ど
も
含
ま
れ

ま
す
。）
を
出
す
こ
と
は
禁
止
さ
れ
て

い
ま
す
。
　　市民に開かれた議会の実現のため、ホームページで

は、市議会議員の紹介、議会中継、議事録の検索、
「市民と議会との対話集会」の報告など多くの情報を
掲載していますので、是非ご覧ください。今後の広報
活動の参考にすることを目的として、市民の皆さまの
ご意見・ご要望をお待ちしております。

住所　〒874-8511　別府市上野口町１-15　TEL 0977-21-1547
メール sec-cc@city.beppu.lg.jp　ホームページ https://www.city.beppu.oita.jp/gikai/
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